

## REUNION 14\_05\_2024

Se incluye en la información previa a la misma a Francho (Patrocinio), Sergio (competiciones) y Víctor (selecciones) y Alex-Juan (CTA) ya que hay temas que les conciernen.

### TEMAS

Acciones ya realizadas:

- Se ha ofrecido apoyo por parte del CUF Las Rozas para los preparativos y logística.
- Se ha enviado el protocolo de organización técnica a los clubes.
- Se ha cursado invitación por correo electrónico a:
- CSD – CAM – Ayuntamientos (ver doc)

### Puestos a cubrir / logística

- Mesa anotación mas recogepelotas (los equipos participantes como ya hemos decidido) (ya enviado documento de organización a clubes)
- Atención invitados - tenemos que ser nosotros (y en esto hago amplio el nosotros a todos los que somos en la Junta y con funciones en la AEUF)
- **Speaker y audio - esto es algo a cubrir** - Speaker y audio se ocuparía Camila (con alguien mas).
- **Foto video redes** – Se ha hablado con Clara (redes) para que esté preparada la cobertura. Tenemos una persona para cubrir la tarde:

Roland Delgado ([Lilo Films - Explora el vídeo marketing y storytelling](#)), aclarando que él: No subirá contenido a Redes, es decir: genera contenido, el material se grabará ese día, entrega los brutos, luego se encarga de edición lo antes posible, pero que con los brutos podemos ir subiendo

### **Montaje y desmontaje - esto es algo a cubrir –**

Hemos pedido el poder hacer el marcaje del campo no el viernes anterior (ya que hasta tarde hay actividades) sino cualquier otro día antes de la fecha en otro momento que se pueda.

Aún no tenemos respuesta.

- **Rink y porterías –**

Hay que alquilar una furgoneta para recoger producto de Costco el miércoles 29 de mayo por la mañana. Ese mismo día habría que llevar el rink.

Guadarrama ofrece el poder usar el rink suyo.

Vinilos a colocar: VOLVO – COSTCO – LA REAL

El miércoles 29 hay que ir con una furgoneta a recoger producto a Costco y a ser posible traslado del rink.

- Carteles en papel – imprimir posters para los Clubes. Esperar a tener actualizados los logos.
- **Trofeos-** Encargados los trofeos generales.

**Faltan pedir los MVPs y árbitros.**

- Los trofeos de ligas infantiles se pueden distribuir de la siguiente manera:  
  
Benjamin y alevín en el primer y segundo descanso femenina e infantil en el primer descanso oro.
- **Materiales necesarios** – Cinta vinilo marca pista ya comprada. Bolas pedidas a Magnus.

También se aprueban unas dietas a las personas que organizan/trabajan en estos eventos. Se deciden 100€ día – 50€ medio día.

### Reunión "Grupo de desarrollo"

Se ha enviado al grupo de trabajo los últimos documentos.

Este jueves tenemos una reunión online con el coordinador de IFF.

### Selecciones

Sigue faltando de recoger toda la ropa correspondiente al Clasificatorio masculino de Enero y alguna ha llegado en buenas condiciones.

Tampoco ha llegado ningún informe ni comunicación de los Europower sub19 ni femenino. Parece ser que ha habido una lesión de un jugador sub19 en el último Europower y no se ha tramitado ningún parte al seguro ni ninguna comunicación por parte del staff.

Esto se tendrá en cuenta para elaborar una guía de cuestiones a tener en cuenta de cara a hacer llevar a los diferentes staff de las selecciones.

### Solicitud de Granada de un de Floorball adaptado (Cpto de Discapacitados)

Después de la reunión con el responsable en Granada se ha definido lo siguiente:

Se cursará invitación general para participar en el " Cpto de España de Floorball para discapacitados psíquicos" – nombre a definir –

La organización se delega en Fran aunque viene de la AEUF. Se celebrará en Granada en septiembre detrás del clasificatorio sub19 (segunda o tercera semana de septiembre).

Granada garantiza al menos 4 equipos.

Se enviará a Special Olympics para que lo extiendan a sus asociados.

Hay que definir cuota de inscripción (en un arco de entre 100-150€ pro equipo).

Inscripciones a través de competiciones – web AEUF

Formato 3vs3 con portero.

Arbitraje a cargo de la AEUF.

Se convoca al Comité de Apelación para que se pronuncie al respecto.

Planteamos ya tener en agenda la preparación de la Asamblea de Junio con lo que se va a tratar, informes, etc.. así como el plan de la próxima temporada